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ALICANTE/MADRID 

Narbona dice que la cabecera del Tajo «se 
acerca a la línea roja que excluye los 
trasvases» 
«Debemos ser prudentes para no dejar desabastecidas a Alicante y a 
Murcia» Asaja pide una auditoría sobre el dinero pagado para regar con 
agua trasvasada 

A. L./AGENCIAS/ALICANTE/MADRID 

 
La ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, afirmó ayer que «estamos en un 
momento muy delicado y nos aproximamos 
lentamente a esa línea roja de los 240 
hectómetros cúbico» embalsados en la 
cabecera del Tajo que establece la ley como 
cantidad mínima embalsada y que excluye un 
trasvase. 
 
La ministra hizo estas afirmaciones durante su 
intervención en el Pleno del Senado, donde 
respondía a una pregunta del senador 
alicantino del grupo popular Juan Antonio 
Rodríguez Marín sobre un trasvase urgente 
para cubrir las necesidades hídricas en el 
Levante español. Así, la ministra explicó: 
«Tenemos que administrar con una gran prudencia la cantidad de agua que está 
embalsada en el Tajo-Segura para no dejar de garantizar el abastecimiento a la 
región de Murcia, Alicante y Almería, que hoy por hoy no han sufrido ningún corte». 
 
Narbona reconoció que «todas las restricciones están recayendo sobre la 
agricultura y somos bien conscientes del daño económico que eso supone y añadió 
que «afortunadamente, con las desalinizadoras que ya se han terminado y las que 
se están construyendo, en un máximo de dos años Murcia y Alicante ya no 
dependerán para beber del Tajo-Segura; por lo menos tendremos garantizado agua 
para beber en la cuenca del Segura, llueva o no llueva», señaló. 
 
Por otro lado, Narbona explicó también durante su comparecencia que el Gobierno 
está cumpliendo sus objetivos de reformar las conferencias hidrográficas para 
adaptarlas a la normativa comunitaria y autonómica. 
 
Auditoría 
 
La organización profesional agraria Asaja-Murcia envió ayer una carta a la ministra 
Narbona para que «se inicie una auditoría necesaria para conocer cuánto dinero 
han gastado los regantes murcianos y alicantinos por el agua del trasvase Tajo-
Segura». 
 
Señala el escrito de Asaja que «nuestros regantes desean conocer como usuarios 
del acueducto en qué medida se han cubierto las necesidades en infraestructuras 
hidráulicas por parte de Castilla-La Mancha», y advierte de que la situación de los 
regadíos en la cuenca del Segura «es dramática» e insiste en la necesidad de 
«adoptar medidas de urgencia para resolver la actual situación de sequía que está 
soportando el campo murciano y alicantino, así como el mantenimiento del régimen 
legal de explotación del Acueducto Tajo-Segura». 
 
Por su parte, el conseller de Territorio, Rafael Blasco, instó ayer a Narbona a que su 
Ministerio solicite el preceptivo informe sobre la ubicación de la desalinizadora de 
Torrevieja, al tratarse de una zona con aplicación de medidas cautelares al estar en 
el ámbito de protección del Parque Natural de La Mata. 
 
Ilegales 
 

INFORMACIÓN. La ministra Cristina 
Narbona interviene en el Congreso de los 
Diputados. / EFE 
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Por su parte, el coordinador de Coag en Alicante, Ernesto Blasco, señaló ayer a este 
diario que dicha organización aún ignora los turnos que vayan a establecerse para 
ordenar el riego de socorro de 20 hectómetros cúbicos de agua del trasvase, 
procedentes del Tajo, aprobados por el Consejo de Ministros, «ya que es 
competencia del Sindicato Central, que aún no ha decidido nada al respecto, según 
nuestras noticias».  
 
Blasco añadió que no cree que ningún agricultor se quede sin regar sus cultivos, 
«aunque me da la impresión de que saldrán a muy poca cantidad, aunque algunos 
regantes aún tienen tiempo acumulado del que no pudieron utilizar en el envío 
anterior». De cualquier modo, el portavoz de la Coag insiste en su tesis de que «lo 
que debería de hacerse de una vez es dirimir qué regantes son legales y quienes 
tienen regadíos creados al margen de la ley; es una necesidad perentoria pero está 
claro que nadie se atreve a ponerle el cascabel a ese gato. Si no hubiera ilegales, 
los 20 hectómetros serían suficientes para poder regar todos». 
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